

THOMAS DUPONT LE CONTEUR



Il est venu cinq fois dans notre école pour nous raconter des histoires, des mardis matins.

La première fois, il nous a parlé de petit coq, maman poule, et le navet.

La deuxième fois c'était Poulette et Coco, Jaunet le poussin, Noirâme la deuxième poule.

La troisième fois il nous a raconté la princesse et le crapaud, le prince et la poule noire, le renard et le lapin.

La semaine dernière nous avons entendu des contes connus : les 7 chevreaux, les 3 ours et Boucle d'or.

Et cette semaine Thomas nous a raconté une histoire de princesse, puis l'araignée et le pot en terre, avec des instruments de musique.

Suite à tout cela, nous avons choisi de dessiner une poule ou une chèvre, un renard ou un loup, que nous avons rencontrés dans ces contes. Nous allons continuer à lire d'autres contes, et à en regarder en diapositives.

Merci Thomas !

Les élèves de l'école de Fontaine sur Somme.